
《現状》 
・この幹線道路に右折レーンは存在せず、朝夕は六方交差点より大渋滞しています。その為、みつ

わ台・山王・四街道方面に通り抜ける車両が六方・山王町内の生活道を通行し、通学児童や、歩行

者の安全を脅かしています。またこの幹線道路自体にも十分な歩行者スペースがありません。 

・長沼･六方地区の工業地域に位置する主要な道路でありながら、車道幅員が狭く、大型車通行規制

がかかっており、企業立地にも支障が出ています 

 《整備概要》 
・現道約８５０ｍを幅員７ｍから１２ｍに拡幅 

・車線幅員を２．７５ｍから３．２５ｍに拡幅、片側に２．５ｍの歩道設置 

 《整備概要》《整備スケジュール》 
・平成２７年度    詳細設計、建物調査、用地取得等        

・平成２８年度以降  用地取得、工事（平成 30 年頃迄に山王中学校交差点改良予定） 
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ごあいさつ 私が平成19年より７回に渡り、様々な質疑で取り上げて要望してきた
市道東寺山町山王町線の拡幅整備。地元の自治会等が3000名もの署名を集めて、要望して
いた駐在所が、山王町に千葉県議会議員の阿部こう一先生と地元の皆様のご尽力での開設。
花見川区の川村博章市議と要望し実現した東京駅までの高速バスに、パーク＆バスライド
の駐車場が、千葉北清掃工場の隣接地にこの秋から半年間、社会実験として実現。社会 
実験に伴うダイヤ改正で稲毛区北部地区から東京駅までの所要時間が約20分短縮される
予定です。今後も遠近五差路（雪印農場付近）の改良、四街道へのコミニュティーバスに
ついても良いお知らせが早期に出来るように努めて参ります。 
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小松崎ふみよし・政策ジャーナル Vol.70 

ＦＯＣＵＳ-１  ～交通の要所・稲毛区山王町に交番開設予定～    

～    
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千葉北署の長沼交番の管轄は県内 234 交番ある内、大規
模交番の中でも２番目となる約１１平方キロ。千葉北 
ＩＣがあり国道１６号沿線で人口が密集。約１万７千 
世帯の約４万人が住み、事業所も約１４００カ所に上る。
Ｈ２５年の窃盗犯の認知件数は県内全交番の中ワースト
１位。交通事故総数も、２２年から５年連続で同１位。
新交番の規模など詳細は未定だが、３０年３月頃の開設
予定。県内では 235交番目６年ぶりの新設交番となる。 
 

現在、京成バス㈱が「千葉北ＩＣ周辺地区～東京駅」間を運行している高速バスを活用し、千葉市北部地
区から東京方面へのパーク＆バスライドの効果を検証する社会実験を実施します。またダイヤ改正により
稲毛区北部から東京駅へ約 20分の所要時間短縮予定です。混雑する温水プールの駐車場問題にも対応。 
 

ＦＯＣＵＳ-２ ～パーク＆バスライド社会実験（位置図：駅より２km）～              

～    
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市の遊休地を活用し、駅から離れた地域の利便性を向上させます。 
   
 

≪駐車場予定地≫ 

こてはし温水プールの臨時駐車場 

を活用する 

≪利用方法（予定）≫ 

【料金】無料 【予約】事前予約 

社会実験駐車場予定地 

Ｈ ２年 約 3000名の署名、交番開設要望書を地元自治会を中心に提出。 
     （以降阿部県議、山王町の自治会等が継続的に要望） 
Ｈ１９年 小松崎初当選以降、議会での質疑等での要望活動。 
Ｈ２５年 37地区連協・地元の代表者が千葉県警に要望書提出。 

（阿部県議・小松崎が紹介議員）。 
Ｈ２８年 阿部県議と地元の皆様のご尽力で（仮称）山王交番の設置方針

を千葉県警が決定。 
 

山王町交番予定地 

阿部こう一県議と共に・・・ 

千葉県に医療費等要望 
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